



## **Communication et Relations Publiques**

### **Communiqué de presse n°23 /15**

Un incendie s'est déclaré aujourd'hui mardi 7 juillet à 14h00 dans la zone aéroportuaire de l'aéroport Mohammed V, et plus précisément aux abords de la bretelle de liaison située au nord de la piste.

Cet incendie s'est déclenché sous forme de petits feux de broussaille provoqués par la grande chaleur qui a sévi aujourd'hui à Nouasseur.

Grâce à l'intervention immédiate des pompiers de l'aéroport Mohammed V, utilisant des équipements aéroportuaires sophistiqués de lutte contre l'incendie, et au déploiement d'un dispositif expert adapté au traitement de ce type de situation, le feu a été totalement maîtrisé et éteint.

A l'exception d'une courte mise en attente de deux avions avant leur atterrissage, cet incendie n'a eu aucun impact sur l'écoulement du trafic.

Nouasseur, le 07 juillet 2015